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◇歌唱「手に手つないで」  ◇表彰：マルチプル･ポール･ハリス･フェロー：成田栄二君･･･３回目 
◇会長挨拶         ◇幹事報告  
◇卓話 「地区協議会報告」（地区協議会出席者による） 
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第 52 代会長 小林 亨 
第 52 代幹事 出口敬純 
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2012 年 4 月 26 日（木） 第２５２９回例会 天候：雨 司会：澤邑重夫副幹事 No. 38 
 

＝本日の例会行事＝ 

年 月 日創立 

地区 

こころの中を見つめよう 博愛を広げるために 

２０１１～２０１２年度 

◎幹事報告 

◇ガバナー事務所より 

＊第１１回日韓親善会議開催の案内  

 ・申込み締切：６/２１(木) 

 ・８/３１(金)～９/１(土)  ・グランド･プリンスホテル新高

輪「飛天」の間  ・登録料：22,000 円 

 ８/３１(金) 会議・・・１３：００～１５：００ 感謝の集い・・・１

７：３０～１９：３０ 

 ９/１(土)  会議・・・９：２０～１５：０５ 特別講演（田中作

次） 基調講演（緒方貞子） 

◇茅ヶ崎市消防本部より  啓発用看板寄贈のお礼 

◇玉蘭荘より 「玉蘭荘だより」 ◇タウンニュース 

◎例会変更 

☆寒 川     ４/３０(月) 休 会 （祝日のため） 

           ５/７(月) １８：３０点鐘 さむかわ商工倶

楽部 （会員スピーチ第４班） 

           ５/２１(月) １８：００点鐘 芦ノ湖「山のホ

テル」 （創立家族移動例会） 

☆茅ヶ崎中央  ５/４(金) 休 会 （祝日のため） 

           ６/２９(金) １８:３０点鐘 新橋の新橋亭 

（会長幹事慰労会） 

◎会報着  台北西北区扶輪社・相模原・大磯 

マルチプル･ポール･ハ

リス･フェロー（３回

目）の表彰を受ける成

田栄二会員 

◎スマイル報告 横山 貢会員 
田中賢三君 １．大岡越前祭たいへんお世話になりまし

た。 ２．今週末は湘南祭、浜に遊びに来て下さい。 ３．

５月からアロハビズです。市内で買物を沢山して下さい。 
小林亨君＆出口敬純君 ２２日の地区協議会参加の皆

様、お疲れ様でした。後程、報告よろしくお願いします。 
大森久巳男君 成田様、マルチプル・ポール・ハリス・

フェロー３回目受賞おめでとうございます。 
平井 茂君 池上さん、先週休んで卓話聞けませんでし

た。「楽しく学んで４０年」ゆっくり読ませていただきま

す。 
下里洋一君 地区協議会出席者の皆様、お疲れ様です。 
成田栄二君 表彰ありがとうございます。日曜、地区協

参加の方々ご苦労様でした。 
和田幸男君 地区協参加の皆さん、お疲れ様でした。 
稲毛 隆君 季節はずれのカゼをひいてしまい、ノドを

痛めてしまいました。油断禁物です。 
横山 貢君 今週末土・日は湘南祭にて出店しています。

天気も良さそうなので、是非茅ヶ崎海岸に遊びに来て下

さい。 ［本日 10 件、15,000 円です］ 
 

池上情報委員より入会に際しての説明を受ける梅田弘人会員 



 ◎出席報告  下里洋一会員 

日時 回 現会員 計算会員 出席 ＭＵ済 欠席 暫定出席率 修正出席率 
４／２６ ２５２９ ３３ ２８ ２３ １ ４ ８５．７１％  

４／１２ ２５２７ ３３ ２５＋６ ２６ ０＋１ ４ ８３．８７％ ８７．１０％ 

 ■地区協議会報告 

会長部門：和田幸男会長エレクト 

ＲＩの優先項目①クラブのサポート強化：クラブの刷新

性と柔軟性を求める。特に古いクラブは柔軟性が必要。

多様性の推進。職業をより幅広く。会員増強と維持。 ②

人道奉仕の重点化と増加：ポリオはインド、パキスタン、

アフガニスタン、ナイジェリアの４か国 ③公共イメー

ジと認知度の向上：来年度の活動も他の公共機関と協力

しながらやっていきたい。 ④クラブ研修委員会の充

実：池上会員がクラブ研修委員会を作りたいとのこと。 

2012～2013 年度のテーマは『奉仕を通じて平和を』で、

鎌倉北ＲＣがなくなるため、２７８０地区は６５クラブ

体制でいくことになります。会員減少はクラブ存続にも

関わるかと思いますので、増強と親睦を図っていきたい

と思います。 
幹事部門：澤邑重夫次年度幹事 

簡易版の用語集をもらえてよかったです（笑）。次年度

の地区役員名簿を見ると、ガバナーを輩出する鎌倉クラ

ブは役員をたくさん出していることがわかり、クラブに

体力がないと、ガバナーを出すのも簡単ではないと思い

ました。協議会では、幹事の仕事について、ロータリー

の歴史について、ポリオ撲滅について、といったことを

勉強しました。自分としては幹事というのは会長を支え

てクラブ内を円滑にまとめるのが仕事だと考えて、頑張

りたいと思います。 
クラブ奉仕部門：加茂正司会員 

リーダーは足柄ＲＣパストガバナーの山路さん、サブリ

ーダーは相模原南ＲＣの大谷さん、湘南ＲＣの脇さん、

そして当クラブの成田さんでした。強調されていたもの

をまとめるとＥＳＳ（Enjoy, Study, Service）というこ

とでやっていこうと。Enjoy は職業の異なる会員が親睦

を通じて成長するということ。Study はロータリーから

人生哲学・職業倫理を 
学ぶ。Service は思い 
やりの心で人の役に立 
つ奉仕を。 
 

卓話は当クラブホームページからお聴きになることが可能です 

会員増強部門：斉藤信夫会員 

地区の次年度の目標としては各クラブ５名以上の増強

を、ということで、これがクラブの活性化に繋がると

のことでした。 
職業奉仕部門：横山宏実会員 

倫理・道徳を守って仕事をすることが職業奉仕に繋が

るという話がありました。日本には 1,000 年以上続い

ている会社が 19 社ある。世界に 200 年以上続いている

会社は約 5,000 社で、そのうち 3113 社が日本の会社と

いうことで、日本には長寿会社が多い。お客さんと社

員を大切にして経営していれば、それが職業奉仕にも

繋がるとのことでした。 
クラブ研修リーダー部門：池上 實会員 

本来３年間継続してクラブの活性化を促すための制度

ですが、５分の３はリーダーが入れ替わっており、制

度・組織のあり方が十分には理解されていないように

思われました。ＲＩや財団の決めたことをその通りに

やるとロータリー学校になってしまい、楽しく学ぶこ

とがないため、長続きしないかと思いますが、和田年

度には委員会組織として複数名で目標に向けて努力し

たいと思います。 
新会員部門：古知屋光洋会員 

ロータリーの歴史について教えてもらいましたが、

我々も新卒会社員というわけではないので、自ら学ば

なければならないと思いました。 
ロータリー財団部門：泉不二夫会員 

2017 年が財団百周年とのことです。話の概要としては

財団への寄付を 180 ドルから 200 ドルに上げさせても

らいたいということでした。 

2012～2013 年度の

ロゴマーク⇒ 


